

Continental geht ins Silicon Valley

Continental ebnet den Weg zur Mobilität der Zukunft um eine weitere, wichtige Strecke. Im kalifornischen Silicon Valley, USA, formiert das Technologieunternehmen derzeit ein internationales Team innovativer Köpfe aus der IT- und Automobilindustrie. Es soll sich intensiv mit dem Zukunftsfeld der Intelligenten Transport Systeme (ITS) beschäftigen. Dafür gründet das Unternehmen unter dem Firmennamen „Continental Intelligent Transportation Systems, LLC“ eine Business Unit/Geschäftseinheit (BU). Die Leitung übernimmt Seval Oz. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

Continental

